



< 5月号 >

# 朝三中だより

朝霞市立朝霞第三中学校  
平成30年5月1日発行

〒351-0023

朝霞市溝沼 1043-1

TEL 048 (464) 7575

FAX 048 (460) 2280

<目指す学校像> 一人一人が輝き 感動と笑顔あふれる学校



## 先輩の「良き姿」の継承

校長 九鬼 武

5月になり校庭の緑も一段と鮮やかになってきました。4月に入学した1年生も中学校生活に少しずつ慣れ、廊下などでのあいさつの声も元気に聞こえてくるようになりました。

1年生が書いた「中学生になって」という作文に目を通すと、「入学式で先輩たちが歌う校歌がとてもきれいで驚いた」、「先輩達が大きな声であいさつしているのを見て、自分も出来るようになりたいと思った」、「仮入部で優しく教えてくれた先輩たちが、試合では真剣な顔でプレーしている姿がかっこ良かった」、「私も自分で考えて行動できるようになりたい」など、上級生のしっかりしている姿を見て、自分もあのようにになりたいという目標を書いている作文が多くありました。

このように目標とする中学校生活の見本がすぐ身近にあるということは素晴らしい教育環境です。1年生は2、3年生の素晴らしい姿を目標にして頑張る。2年生は1年生の手本となると同時に、3年生の姿を目標に頑張る。そして、3年生は最高学年として学校の顔となり、いろいろな面で後輩をリードしながら、自分の将来に向けた目標に向かって努力する。このような先輩から後輩へと「良き姿」が受け継がれていくと学校は活性化し、その中で、「生徒一人一人が輝き、感動と笑顔あふれる学校」も実現します。今の朝霞三中を見ていると、このような良き伝統が出来ているように思います。

### 【 部活動の本入部開始 】

4月24日から部活動の本入部が始まりました。1年生も先輩達に混じって元気に部活動を行っています。生徒にとって中学校生活の大きな部分を占める部活動には、次のような意義があります。

- 1 自分の好きな部に入り、そこで楽しさや喜びを味わうことができる。
- 2 異年齢（上級生や下級生）との関わりの中で、友人関係を広げたり、深めたりできる。
- 3 部活の仲間と共に活動し、喜びや悲しみ、楽しさやつらさを共有することで、豊かな心や社会性を身に付けることができる。
- 4 体力の向上を図ることができ、生涯にわたって健康な体づくりの基礎ができる。
- 5 生涯にわたってスポーツや文化活動に親しむ基礎ができる。

部活動は課外活動なので、部によっては休日にも活動するなど、ご家庭のご理解とご協力を頂きながら行っています。そして、このような意義のある部活動を3年間続けることで、生徒達は心身ともに大きく成長し、人間的にも逞しくなっています。

学校では、学級や授業、行事や部活動など、いろいろな場面で一人一人の生徒理解に努め、生徒との信頼関係を築きながら指導に当たって参ります。その際に、家庭や地域との連携も大切になってきますので、これからもどうぞよろしく願いいたします。